
CITTA’  D I  GRANAROLO  DELL’ EMI L IA
Bologna

 

Al Consigliere Comunale
Giuseppe Minissale

  
Capogruppo Gruppo Consiliare “Alternativa per Granarolo”

              
Oggetto: Risposta all’interrogazione prot.  6100 del 14/04/2020 inerente odori sgradevoli nel
territorio.

Gentilissimo,
in  risposta  alla  nota  in  oggetto  si  evidenzia  che  tutte  le  segnalazioni  giunte  sono  state
debitamente  e  puntualmente  verificate  con  interventi  diretti  del  sottoscritto,  dell'assessore
Landi e del Comandante della Polizia Locale; sono stati disposti anche una serie di controlli
specifici eseguiti presso alcune imprese che però non hanno fatto rilevare nessuna anomalia
nel ciclo produttivo. Spesso gli odori si sono sentiti solo per poco tempo e al momento dei
controlli non si registrava alcuna situazione critica; in alcuni casi sono arrivate segnalazioni
attraverso  i  social  provenienti  da  zone  del  territorio  molto  diverse  fra  loro  e  difficilmente
collegabili.
Di tutto questo abbiamo debitamente informato anche ARPAE per la valutazione del caso. 
Precisiamo che da tempo non riceviamo più alcuna segnalazione.

Cordiali saluti

                                                                                                

   Il Sindaco
                                                                                         Alessandro Ricci

     (documento firmato digitalmente)
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